

Hallo liebe Jugendliche,
liebe Mitglieder der Pfarrgemeinde,
seit dem 1. Dezember 2024 darf ich das Team des Dekanats Ostermiething (zukünftige Pfarre An der Salzach) verstärken. Ich freue mich sehr, mich als neue Beauftragte für die Jugendpastoral vorstellen zu dürfen. Das Wohl unserer Jugendlichen liegt mir besonders am Herzen. Durch meine bisherigen Erfahrungen in der Jugendarbeit weiß ich, wie wichtig es ist, einen Ort zu schaffen, an dem ihr euch wohlfühlen und gemeinsam wachsen könnt.



Ich möchte mit euch zusammen neue Projekte entwickeln und alte Traditionen weiterführen. Dabei ist es mir ein besonderes Anliegen, auf eure Wünsche und Bedürfnisse einzugehen. Habt ihr Ideen für gemeinsame Aktivitäten oder Themen, die euch beschäftigen? Dann meldet euch gerne bei mir!

Zu meiner Person:

Ich bin Michaela, 40 Jahre alt und lebe mit meiner Familie in Tarsdorf. Als dreifache Mama weiß ich, wie wichtig es ist, junge Menschen zu fördern und zu begleiten. In meiner Freizeit bin ich gerne sportlich unterwegs und entdecke neue Orte. Ich freue mich sehr auf meine neue Aufgabe und besonders auf die Begegnungen mit den Jugendlichen unserer Pfarre.

„Gemeinsam wollen wir viel bewegen!“

Michaela Sommerauer MA

E-Mail: michaela.sommerauer@dioezese-linz.at

Tel.: 0676 87766271